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Разговоры и слухи о возможном усыновлении являются преувеличенными. В последнее
время подобные сообщения появлялись в СМИ. В частности говорилось, что 32-х летняя
актриса с мужем Адамом Шульманом хотят усыновить ребенка. В интервью она сама
говорила, что ее коллеги уже имеют детей, а она еще не познала материнства. В
результате таких разговоров и родились слухи об усыновлении.
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Есть издания, которые говорили о повторении Энн Хэтэуэй пути Джоли в отношении
приемного ребенка. То есть, она якобы должна была поехать за ребенком в страны 3-го
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мира. А кто-то говорил, что ребенок будет из США, поскольку она намерена помочь
американским детям.

  

Но в данный момент Шульман и Хэтэуэй так и не имеют детей. Они живут в браке
больше двух лет. Адам Шульман, дизайнер ювелирных изделий и актер, сделал Энн
предложение и они поженились 29-го сентября 2012 года. Свадьба прошла в Биг-Сюр,
это маленький городок в Калифорнии. На свою свадьбу Адам и Энн пригласили только
близких и друзей.
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